
FDP Bad Vilbel

FDP TRITT ZUR KREISTAGSWAHL AN

21.01.2021

Der Bad Vilbeler FDP-Spitzenkandidat zur Kreistagswahl im März 2021, Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn, teilt mit, dass die FDP bei der kommenden Kreistagswahl in der Wetterau selbstverständlich antreten werde. Insgesamt 81 Bewerberinnen und Bewerber treten laut Hahn für die Liberalen an, am vergangenen Freitag habe der Wahlauschuss die Freien Demokraten für die Kommunalwahl bereits zugelassen. In der aktuellen Ausgabe des Bad Vilbeler Anzeigers und seiner Geschwisterblätter war mitgeteilt worden, dass die FDP nicht zur Kreistagswahl antrete.

„Am Donnerstag brauchte ich keinen Kaffee, um wachzuwerden. Als mich gegen 8.30 Uhr die Mail unseres Bürgermeisters Dr. Thomas Stöhr ereilte, der unter Bezugnahme auf den BVA fragte, ob die FDP nicht für den Kreistag kandidiere, war ich hellwach! Schnell stellte sich aber heraus, dass die entsprechende Pressemitteilung des Wahlausschusses des Wetteraukreises eindeutig die Freien Demokraten mit als zugelassene Liste aufgeführt hat. Da kam dann nicht nur bei mir, sondern auch bei meiner Kollegin Regine Feyl, die ja in Karben ebenfalls im Verbreitungsgebiet der ZLP liegt, wieder Ruhe und Gelassenheit auf!“